

5900/J XX.GP

ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Partik - Pablé
und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Auflösung von Diensthundestützpunkten in Wien

Anläßlich seiner Dienstantrittspressekonferenz, erklärte der neue Generalinspektor der Wiener Sicherheitswache, Franz Schnabl, die Anzahl der Diensthundestützpunkte in Wien von derzeit fünf auf drei verringern zu wollen.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende

ANFRAGE:

- 1.) Ist es richtig, daß Generaldirektor Schnabel von einer Schließung von zwei Diensthundestützpunkten in Wien gesprochen hat?
Wenn ja, aus welchen konkreten Gründen und welche sind davon betroffen?
- 2) Wann sollen diese zwei Stützpunkte geschlossen werden?